



第39回関東東海花の展覧会

県だより No.140 (Vol.40-4)

- ・常磐自動車道 県内全線開通
- ・サンピア日立オープン ほか

昭和62年度(1988年3月頃)

制作:茨城県 [10:51]

■初の試み採用の県立中央高校[美野里町]

・茨城県立中央高等学校(昭和62年開校)の校内風景。理数コースのパソコン学習の様子。国際コースの授業風景。LL教育。体育コースの筋トレ。

1988/--/-- 美野里町(現・小美玉市)

■トピックス:東京で花の展覧会

・昭和63年2月に東京都東池袋のサンシャインシティで行われた第39回関東東海花の展覧会の様子。明仁皇太子殿下・美智子妃がお成り。

・初日の会場の様子。

1988/2/-- 東京都

■トピックス:サンピア日立オープン[日立市]

・日立市久慈町に健康福祉センター「サンピア日立」(現・久慈サンピア日立)がオープン。テニスコート、スケートリンクほかホテル館内風景。

1988/--/-- 日立市

■トピックス:常磐道が全通[北茨城市ほか]

・昭和63年3月24日、日立北IC-いわき中央ICの開通により、常磐自動車道が最初の全線開通となった。開通式の様子、高萩IC周辺風景など。高戸海岸(高萩市)風景。

1988/3/24 北茨城市ほか

■筑波トンネル貫通へー霞ヶ浦用水事業ー[出島村・新治村・真壁町]

・昭和63年2月に出島村牛渡地区に完成した霞ヶ浦揚水機場の施設内風景。

・新治浄水場風景。新治村から筑波山を抜け真壁町まで水を運ぶ「筑波トンネル」の工事風景。

1988/--/-- 出島村(現・かすみがうら市)ほか



県立中央高校LL教育



霞ヶ浦用水 筑波トンネル